Du 22 au 28 octobre, le Pays du Mont-Blanc organisera la 20° édition du festival Les Petits Asticots, événement automnal incontournable pour le très jeune public (dès l'âge de 9 mois). Cette année, deux nouvelles communes, Cordon et Megève accueilleront des spectacles.

Jean-Marc PEILLEX, Président de la CCPMB Maire de Saint-Gervais-les-Bains Conseiller départemental

Yann JACCAZ Vice-Président de la CCPMB, en charge de la culture Maire de Praz-sur-Arly



Catherine JULLIEN-BRÈCHES Vice-Présidente de la CCPMB, maire de Megève et conseillère départementale Jacques ZIRNHELT Vice-Président de la CCPMB et maire de Cordon

vous invitent à

la signature de la convention d'extension du festival Les Petits Asticots 2022 / 2026 le

mercredi 28 septembre 2022, à 17h30

à la salle l'Echo du Jaillet à Cordon (route de Cordon)

A cette occasion, le programme 2022 sera présenté





